
 

   総合病院誘致に向けた決議  

 

 平成２７年１０月３０日締め切りの埼玉県の病院整備計画の提出に向け

て、本市は、上尾中央医科グループ協議会の病院を誘致しようと、平成  

２５年１０月より約２年間協議を続けてきた。  

 しかしながら、締め切り直前の１０月２０日に、市長から、上尾中央医

科グループ協議会が県の整備計画に応募しないこととなった旨、発表され

た。これにより、多くの市民の皆様の誘致実現に向けた１７，０９２名の

署名をいただきながら、今回の誘致活動はすべて白紙に戻った。  

 市の担当者によれば、上尾中央医科グループ協議会は真摯な態度で交渉

を続け、実現に向けては医師の確保・看護師の確保など調整をしてきたと

している。最近の医療環境の変化や建設費高騰等の要因で、上尾中央医科

グループ協議会の経営判断で断念せざるを得ないとした。本市としても、

この間の協議内容については本市の懸命な努力にもかかわらず、やむなく

総合病院誘致を断念することに至った。本市議会としては、総合病院誘致

を断念したことを大変遺憾と感じている。  

 今後の市民生活にとっても、医療機能の充実は必要不可欠なことであり、

今回のことをしっかりと検証し、今後の教訓として、本市が確実に総合病

院誘致を目指すことを期待し、さらに前向きな医療体制構築に向けた対応

策を講じられるよう強く要望する。  

 

 以上、決議する。  

 

  平成２７年１２月１８日  

 

鴻 巣 市 議 会         

 


